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平成２９年第２回（６月） 

久 山 町 議 会 定 例 会 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

質問順 議員氏名 

１ 阿部 賢一 

２ 城戸 利廣 

３ 阿部  哲 

４ 本田  光 

５ 松本 世頭 

６ 有田 行彦 

７ 山野 久生 

８ 阿部 文俊 

９ 只松 秀喜 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月７日（水）９時３０分～ 

   質問順１番 阿部 賢一 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．犬の飼育による町民の

迷惑行為について 

 

①  最近も、飼い主の犬が柵を超えて団地内をうろうろ

したり、ふんをしたりして住民は迷惑を受けている。 

子どもはもちろんのこと、大人さえも、いつも恐ろし

い状態が続いている。 

 この件について、町長はどう思うか伺いたい。 

 

②  今まで、多頭飼育について質問してきた。 

昨年の１２月議会で町長は、問題が解決され、飼育

の仕方もよくなったと答弁された。しかし一方では、

未だ解決には至っていないという声を聴く。 

 町はどのような指導をされたか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．上久原池上池下の運動

公園に照明設備を 

 

多目的に利用できる運動公園ではないかと思う。 

今消防第４分団の操法訓練の練習場になっているが、照

明がないため照明灯機器をリースして練習をしている。 

多くの人に利用してもらうためには照明が必要と考え

るが、取り付ける考えはないか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月７日（水）９時３０分～ 

質問順２番 城戸 利廣 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．公共交通について 

 

 今年度からイコバスが２台運行となるが、町民のニー

ズに応えていくために具体的にどのような運行を目指す

のか、伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．久保橋新設に係る

周辺の交通安全

対策について 

 

 本年７月末、久保橋は完成予定であるが、これに伴い

通過道として車両の進入が予測される。 

中でも、特に薬丸地区の一部は道路が狭い上、通学路

にもなっており、子ども達を事故から守るためにも何ら

かの対策が必要と思うが、町は、これについて何か考え

ているのか、伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月７日（水）９時３０分～ 

質問順３番 阿部 哲 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．山田小学校の大改修

工事およびプール改

築について  

 

①  久原小学校・久山中学校の大改修工事が完了しまし

た。山田小学校は、平成４年で築２５年経過していま

すが、大改修工事の考えは。 

 

② 両小学校のプール改築の話はよく出ていましたが、

特に山田小学校のプールの老朽化が著しく、更衣室は

劣悪と思うが改築の考えは。 

 

町 長 

 

２．農林業振興政策の体

制について 

 

 平成２９年度は、昨年７月から進めている農事組合法

人設立を６月に計画予定、有害鳥獣駆除対策の具体化、

農業委員会および農地制度の大きな法改正の年、農林業

振興の転換期にどのような執行体制を考えてあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

３．公共交通機関の充実、

８行政区にバス停を  

 

①  県道猪野篠栗線の東久原から山の神間が開通とな

りましたが、新しいバス路線とバス停設置についての

考えは。 

 

②  篠栗駅と土井団地を結ぶ路線として、便数の増・バ

スの最終便の時間を遅くして高校生の帰宅時間対応

の考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月７日（水）９時３０分～ 

質問順４番 本田 光 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．久山町上久原土地

区画整理事業に

ついて  

 

①  町は、上久原土地区画整理組合貸付金に係る保留

地・付け保留地の売却処分は、平成２８年度中に済ま

せたいと言ってきた。 

平成２９年度に入っている今現在、売却の進捗状況

と関係資料の提出を求めたい。 

②  同組合への貸付金１億円の返還期日は今年度であ

り、平成２９年９月２０日と平成３０年３月２０日に

それぞれ国と町へ半分ずつ返還する。 

年度末まで１０ヶ月と迫っており、ゆっくり考える

余地は全くないと思うが、町長は、どう認識し、進め

ていく考えなのか。 

③  区画整理事業の完了年度は、平成３０年３月と言わ

れてきた。しかし、今なお仮換地の状態である。 

しかも、保留地を造成すれば、新たな工事費が発生す

る。 

従って、県への申請し直しと年度内完了の促進を図

るため、土地区画整理法第１２３条１項中「市町村長

は、報告若しくは資料の提出を求め、又はその施行す

る土地区画整理事業の施行の促進を図るため必要な勧

告、助言若しくは援助することができる。」の勧告を行

われてはどうか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．約１２億円の総事

業費である総合

運動公園スポー

ツゾーン整備事

業の見直しを 

 

 今後とも莫大な町税投入が予想される総合運動公園ス

ポーツゾーン整備事業は見直しを諮り、池上池に隣接の多

目的グラウンド公園へ植樹し、木陰を施す整備等を行い、

また各行政区にある小公園の整備充実こそ、優先されては

どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月７日（水）９時３０分～ 

   質問順５番 松本 世頭 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．幼稚園の跡地利用に

ついて  

 

 山田幼稚園解体後の敷地利用については、児童公園の

設置の考えはないか、お伺いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．財源確保について  

 

 石切地区開発の進捗状況は。 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月８日（木）９時３０分～ 

質問順６番 有田 行彦 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．社会福祉協議会・シ

ルバー人材センタ

ー・ボランティア連

絡協議会等の支援の

強化を 

 

 社協・ボラ連・シルバー人材センター等、福祉関連の

団体が町内には点在している。例えば現在、社会福祉協

議会は、久山会館の１階で間借りの状態である。 

町民の利便性や効率化を考えたとき建物は、やはりひ

とつの拠点で運営するのが理想的ではないだろうか。 

福祉事業の拠点となるような専用の建物を用意する

考えはないか伺いたい。 

 

 

町 長 

 

２．文化協会の施設を 

 

 使用料が必要でない、また間借りの状態でなく、かつ

文化協会の会員の作品が展示できる建物を考えては、ど

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

３．農業法人について  

 

 農業の所得向上や担い手確保は、喫緊の課題である。 

農業法人設立の進捗状況はどうなっているか、また町の

支援をどのように考えているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

４．借地状況の解消およ

び買い上げの促進に

ついて  

 

 町が利用している中には長期間借り上げている借地

が多数見受けられるが、特に東久原区の堀田台広場や高

橋池を周回しているフォレストロード沿いの民有林・組

合林等の目的が決まっている土地については、借地でな

く積極的に買い上げるべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月８日（木）９時３０分～ 

質問順７番 山野 久生 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．議会のインターネッ

ト中継、録画配信に

ついて 

 

 議会のインターネットによる中継、録画配信について

は、まずは議会全体での協議、合意の上で、町長に要望

していく案件になると思いますが、まずは今回、議会の

インターネット中継等も含め、情報の公開および周知を

今後、町長がどのように進めていこうと考えているか伺

いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．公共インフラの老朽

化に伴う整備方針に

ついて 

 

①  本町における、「道路」「公共施設」「水道・下水」

等の公共インフラにおける老朽化の現状は、どのよ

うになっているのでしょうか。早期に取り組むべき

緊急性の高いものは、あるのでしょうか。 

 

②  今後、本町の公共インフラにおける老朽化の現状

を踏まえ、財政的にも一度に大規模な改修は、難し

いと考えております。町長は今後、どのような方針

でこの課題を解決していくつもりなのか。 

また昨年度１２月議会で質問させていただきまし

た、各地区における集会所の改修等についての進捗

状況を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月８日（木）９時３０分～ 

   質問順８番 阿部 文俊 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．交通安全対策につい

て  

 

 歩道設置について、平成３１年度に長谷から下山田片

山橋間の歩道が完成するが、新幹線下は狭い。また、片

山橋からトリアスへの歩道は、交通弱者に対し危険であ

る。 

今後の計画は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．健康を真に実感でき

るオリーブ事業化に

ついて 

 

 今まで数年の試験栽培をして、久山町でもオリーブが

実をつけることが確認された。 

今後の事業化に向けての考えを再度お聞きしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年第２回（６月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年６月８日（木）９時３０分～ 

   質問順９番 只松 秀喜 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．公共施設（公民館等）

への防犯カメラの設

置を 

 

最近、公民館で窃盗及び事件・事故が多発しておりま

す。事件の早期解決と事故を未然に防ぐため、防犯カメ

ラの設置をお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．JR バスを猪野方面へ 

 

 山田校区から土井、多々良、箱崎へ向かう路線が無く、

住民は非常に不便さを感じてあります。 

現在、山の神で転向している JR バスを猪野バス停ま

で進めていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

３．イコバスの活用につ

いて 

 

 イコバスがもう１台追加され、２台体制になります。 

通勤通学用に朝と夕方については、主要なバス停留所を

決めて、急行もしくは快速として走行させ JR バス・西

鉄バスへ連絡を行うことで、若者の利用促進につなげる

ことも検討してはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


